

質問

地域通貨の導入は

町長

引き続き情報収集をしていく



高橋 恵美子 議員



プレミアム商品券（令和5年発行）

質問 近年電子マネーが広がっており、隣町日南町ではキャッシュレスシステム「たつたもカード」を令和4年2月から導入した。昨年までに物価高騰対策として一人当たり4万7千円分のポイントを付与し、商品券より経費や労力が大幅に軽減され、迅速な対応となつたと聞いている。また、最近出雲市では「出雲縁結びpay」という名前のキャッシュレスシステムを行なっている。近隣市町もある

質問 期間に地域通貨にみ切るところもある。地域経済の活性化に向けての考えは。

町長 プレミアム商品券の事業を実施しているが、ご指摘の通り発行や換金に手間がかかるといった課題がある。地域通貨については、運用体制の課題もあり、年間を通して利用できるメリットも沢山ある。地域経済活性化策としてどのように仕組みがいいのか、検討していくべきだと考える。引き続き情報収集していく。

質問 保育士の働き方改革についての現状は。

子ども家庭支援課長 町内の保育現場で働く皆さんのが働きやすい環境になるよう、行事の見直し、業務分担の見直し、休憩時間の確保、時間外労働の削減に努



横田幼稚園

将来の幼稚園の在り方は

質問 幼児園数は将來どのようになるのか。運営されているか。

質問 幼児園数は将來どのようになるのか。運営されているか。

質問 各幼稚園から小学校入学に向けての連携状況は。

質問 幼児園、小学校が連携したかけ橋期の教育プログラムが構築されている。幼稚園から小学校へのスマートな教育移行が出来るように、町全体で取り組んでいく。

質問 幼児園数は将來どのようになるのか。運営されているか。

質問 各幼稚園から小学校入学に向けての連携状況は。

質問 幼児園、小学校が連携したかけ橋期の教育プログラムが構築されている。幼稚園から小学校へのスマートな教育移行が出来るように、町全体で取り組んでいく。

質問 幼児園、小学校が連携したかけ橋期の教育プログラムが構築されている。幼稚園から小学校へのスマートな教育移行が出来るように、町全体で取り組んでいく。